

## **Chantier Réfection Colis : Une situation sanitaire critique !**

*La réfection des colis n'a jamais été la priorité de ceux qui nous dirigent. Comme le disait la plus éminente médiocrité ayant présidé aux destinées de la PFC :  
« Les colis qui sont en réfection sont des colis déjà payés, donc on s'en fout ! ».  
Concilier le chiffre et la qualité de service, La Poste se prévalant de cette dernière, n'est pas chose aisée en particulier lorsque le sous effectif frappe durement.*

De 50 à 60 CP s'entassent au quotidien, car outre les colis cassés par le vrac et la machine, certaines ACP envoient leur propre réfection, le tout pour l'effectif suivant :  
Le matin : au mieux, deux personnes affectées, si l'on n'a pas besoin d'eux/elles ailleurs ;  
L'après midi, 2 personnes dans le local, la nuit parfois personne aux îlots.

### **INADMISSIBLE !**

Il y a des denrées périssables qui sont en train de pourrir, des gants adaptés, des masques de protection ne sont pas même fournis. Quant à l'odeur qui s'en dégage, elle est insoutenable !

**Le local est en train de se transformer en cloaque putride sous l'œil indifférent et le nez bouché des responsables de Brigades dont le bureau n'est pourtant pas très éloigné de la décharge !**

Le minimum de **RESPECT** envers les usagers de La Poste, la qualité de service, et envers nous même serait de dédier un effectif et des moyens !

### **Quand on veut tuer son chien...on l'accuse d'avoir la rage !**

Nous appelons les collègues à refuser de telles conditions de travail, à exercer leur droit de retrait s'ils ou elles craignent une transmission de quelque maladie, une allergie ou tout autre danger pour leur santé ! Nous demandons des mesures rapides et efficaces, pour que cesse ce scandale. La réfection des colis à l'abandon, c'est aussi nos emplois qui disparaissent peut être en vue de la sous traitance prochaine de ce chantier ? Tout est possible avec la Poste !

### **La vigilance s'impose ! L'action aussi !**